

FDP Wallenhorst – c/o Markus Steinkamp – Lindenstr. 1 – 49134 Wallenhorst

An den
Bürgermeister der Gemeinde Wallenhorst
Otto Steinkamp
Rathausallee 1

49134 Wallenhorst

17.07.2016

– offener Brief –

Mittelverwendung für Gutachter und Berater in den letzten zehn Jahren

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in jüngster Zeit sind wir als FDP Wallenhorst wiederholt von Mitbürgerinnen und Mitbürgern auf die Vielzahl der Gutachten und Beraterverträge angesprochen worden, welche die Gemeinde Wallenhorst in den letzten Jahren in Auftrag gegeben bzw. abgeschlossen hat (u.a. Töwerland, Neue Mitte oder Gemeindewerke).

Viele Wallenhorsterinnen und Wallenhorster haben den Eindruck gewonnen, dass unsere Gemeinde in diesem Zusammenhang überdurchschnittlich viele Steuergelder verwendet hat und fragen sich, ob dadurch Geld für andere wichtige Anliegen fehlte oder die Schulden der Gemeinde unnötig erhöht bzw. nicht zurückgeführt wurden.

Um diesem oft subjektiven Empfinden objektive Zahlen gegenüber stellen zu können, möchten wir Sie darum bitten, uns eine Aufstellung der Kosten für Gutachtertätigkeiten und Beratungsleistungen der letzten zehn Jahre zukommen zu lassen.

Uns ist sehr wohl bewusst, dass wir als Freie Demokraten derzeit kein offizielles Auskunftsrecht beanspruchen können, wie es Fraktionen des Gemeinderates zusteht. Wir gehen aber davon aus, dass die Verwaltung ebenso wie wir Interesse an Transparenz in dieser Frage hat.

Wir bedanken uns im Voraus für Ihre Antwort. Für Rückfragen steht Ihnen Markus Steinkamp telefonisch (0176 78760744) oder per Mail (fdp@postms.de) gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

FDP Wallenhorst



Daniel Eling



Bernd Steinmüller



Manfred Hörnschemeyer



Markus Steinkamp